Cette saison, la nouvelle équipe du Centre Omnisports a du palier la démission de 2 de ses membres ainsi que celle de 2 de ses entraîneurs. Chose faîte avec l'arrivée dans le bureau de Jean Baptiste et de Jean Philippe, et au bord du bassin de Christopher et Elodie assistés de Gianni. En fin de saison, arrivée de Laura qui remplacera Christophe promu directeur de la piscine de Grandpuits.

Voici donc le trombinoscope des personnes gérant le club des Squales de Grandpuits :

Le bureau :



Les entraîneurs:



Et la saison a redémarré avec l'assemblée générale du 02 septembre qui a fait état des bons résultats de 2015-2016 quant au nombre de nos adhérents, au bilan financier ainsi qu'au bilan sportif.





Puis vint le forum des Comme les inscriptions avaient pu n'est qu'environ 60 dossiers ce jour-là, permettant ainsi aux passer un dimanche relativement

S'ensuivit les tests d'aptitude l'affectation des jeunes nageurs 19 septembre la saison a vraiment



associations, le 11 septembre. débuter dès le mois de juin, ce nouveaux qui ont été enregistrés responsables de l'association de calme.

pratiqués le 17 septembre pour dans les différents cours, et dès le pris son rythme de croisière.

Tout au long de cette saison, c'est donc 169 personnes qui ont tenté de garder forme et tonus en suivant nos cours d'AquaFitness répartis en 5 sessions hebdomadaires, et 85 autres ont participé aux 4 sessions d'AquaBike sur les 14 vélos dont nous disposons, le tout en musique et dans la bonne humeur.





AquaFitness

← AquaBike

Ce sont également 70 tout jeunes nageurs qui ont pu apprendre à se mouvoir dans l'eau et perfectionner leur technique au travers des 4 cours d'apprentissage. Les parents de certains ont pu apprécier les progrès réalisés lors d'une mini compétition réalisée conjointement avec leurs homologues de Fontenay-Trésigny le 21 juin.





Auparavant, ils avaient eu la visite du Père Noël qui leur a distribué conseils et friandises.

Quant à nos 50 nageurs de compétition, ils ont pu disputer les 4 journées de qualification, la journée du ½ fond, et pour certains les finales régionales, Inter-régionales et nationales du calendrier sportif UFOLEP. A noter que nos 3 nageurs qualifiés pour les nationaux ont rapporté 6 médailles (1 en or, 3 en argent dans les courses individuelles, 1 en or et 1 en bronze dans les relais).







18 d'entre-eux ont participé également à un stage de perfectionnement à Narbonne, lors duquel ils ont pu côtoyer le médiatique entraîneur Philippe Lucas et certains nageurs de l'équipe de France de natation.



Puis, dans le cadre de sa formation pour devenir maître-nageur, Gianni a réalisé une animation particulière au bord du bassin : Soirée Zen. Au menu, séances de sophrologie, bar à thé, le tout dans une semi obscurité et musique d'ambiance relaxante



La trentaine de personnes présentes à cette première s'étant montrée satisfaite, l'expérience sera reconduite cet hiver en espérant un peu plus de participants.

Enfin, pour terminer la saison en beauté, le CORG organise son traditionnel barbecue de fin de saison le jeudi 22 juin. Tous les adhérents y sont bien sur conviés et sont invités à y contribuer en apportant soit une entrée, soit une salade composée, soit un dessert, le club fournissant viandes et boissons.



Et pendant tout ce temps-là, la piscine subissait une mise aux normes de sécurité et d'aménagement de locaux, nécessitant parfois sa fermeture et apportant également son lot de tracasseries pour les accès. Ces travaux devraient se poursuivre jusqu'à mi-octobre, et tout devrait être au « top » pour la saison prochaine.

.